

VILLARES DE LA REINA



Los niños volverán a llenar la sala de actividades culturales./ENE

La nueva programación cultural incluye una decena de cuentacuentos infantiles

ENE

La Concejalía de Educación y Cultura de Villares ha organizado una nueva temporada de cuentacuentos infantiles para las tardes de los viernes durante este trimestre.

Una programación a la que el Consistorio da continuidad tras el éxito de participación obtenido en anteriores ediciones, en las que la respuesta de padres y niños ha sido masiva.

Las sesiones de animación a la lectura incluyen

una decena de actuaciones, dirigidas para niños de 3 a 12 años, que se desarrollan en la sala de exposiciones y actividades del Centro de Ocio y Deporte, en las que los pequeños son los protagonistas activos de la sesión, que se complementa con talleres posteriores de manualidades relativas a la historia que acaban de escuchar, con el fin de incrementar su capacidad de comprensión y desarrollar su creatividad, además de potenciar valores sociales como la amistad.

MONTE RRUBIO

El Ayuntamiento incorpora al programa cultural la Escuela de Danza y Movimiento

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña incorpora este año a su programación cultural para el nuevo curso la Escuela de Danza y Movimiento, con las actividades de danza y movimiento, patinaje en línea para niños de 6 a 12 años, zumba y pilates. Las clases se imparten en el Centro Multiusos Municipal y el programa se rige por el calendario escolar./ENE

CASTELLANOS

La Biblioteca Municipal recupera su horario de apertura después del verano

La Biblioteca Municipal ha recuperado su horario habitual para el curso lectivo después de las vacaciones de verano. La sala está abierta por las mañanas de 11 a 13.30 horas, y por las tardes de 16 a 21 horas, donde ofrece a los usuarios los horarios de uso libre y de las actividades que desarrolla, además de realizar el carné de forma inmediata y gratuita./ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El presupuesto municipal de 2014 incrementará las partidas de interés social

El objetivo del equipo de Gobierno es atender las necesidades de la población ■ 72 familias requieren la ayuda del banco de alimentos

ENE

El equipo de Gobierno de Carbajosa ya está trabajando en la elaboración de los presupuestos municipales del próximo año, en los que el objetivo fundamental es mejorar el bienestar y las condiciones de vida de sus ciudadanos.

Se trata de unas cuentas en las que el esfuerzo se centrará en la ampliación de las partidas de interés social, con el fin de ayudar a los vecinos que están pasando por una etapa de dificultades económicas.

En este sentido, se aumentarán las ayudas sociales, como las becas de material escolar o el banco de alimentos, que cada vez ve aumentar más el número de usuarios que necesitan de este servicio. Como reconoce el alcalde, Pedro Samuel Martín, "es algo en lo que no vamos a poner ninguna limitación ni merma para dotar a estas partidas de la mayor cantidad posible y atender todas las peticiones y demandas ciudadanas que tenemos, porque en algunos casos hay familias que están pasando por una situación realmente dramática".

Para lograr este objetivo, el Ayuntamiento ya ha duplicado la ayuda destinada para el banco de alimentos, que en estos momentos atiende a las 72 familias que reclaman esta ayuda, lo que supone más de 200 vecinos en esta situación. Así, a los productos básicos que se reciben de Cruz Roja, los responsables municipales suman otros alimentos para preparar los lotes, teniendo en cuenta la situación de cada familia y las necesidades de sus



Las asociaciones realizan campañas periódicas de recogida de alimentos./ENE

LOS DATOS

DOTACIÓN. El Ayuntamiento de Carbajosa aumentó en 6.000 euros los fondos destinados este año a ayudar al banco de alimentos municipal, lo que supone un incremento del 40% con respecto a la pasada anualidad, y que ha permitido llegar en 2013 a los 10.000 euros, para cubrir el incremento del volumen de usuarios a los que hay que atender.

CAMPAÑAS. La localidad acoge campañas de recogida puntuales en Navidad, el colegio y contenedores solidarios.

integrantes, sobre todo lácteos y papillas, para cubrir la atención a los más pequeños.

Asimismo, el equipo de Gobierno estudiará la fórmula más idónea para puntualizar alguna cláusula del procedimiento de rotación para acceder a un empleo del Consistorio, con el fin de dar cobertura al mayor número de personas desempleadas del municipio, ya que, según asegura el primer edil, "es una de las prioridades actuales del equipo de Gobierno". A lo que se unen las donaciones y colaboraciones voluntarias de la población en la campaña permanente abierta en el municipio a través de los contenedores solidarios.

SANTA MARTA DE TORMES



Comienza el curso de Cocina. Los alumnos del curso de Cocina que se desarrolla en la Escuela Municipal de Hostelería ya han comenzado sus clases, que cuentan con un importante periodo de prácticas en las que aprenderán a elaborar platos tradicionales y recetas novedosas con productos y salsas que innovarán las mesas a la hora de comer./ENE



Talleres grupales en el Hernández Vera. El Centro de Formación Profesional Hernández Vera ha iniciado el nuevo curso con talleres y actividades grupales entre los alumnos para presentarse y tener una primera toma de contacto antes de compartir un año de enseñanzas, con demostraciones prácticas de peluquería, manicura y comercio./ENE

